



Deja fuera a los municipios menores de 20.000 habitantes, que son la razón de ser de esas instituciones

Las Diputaciones de Sevilla, Huelva, Jaén y Badajoz se han unido en un "frente común" para afrontar desde una estrategia conjunta en defensa del mundo rural el enfoque de distribución del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) en el nuevo marco comunitario 2014-2020, ya que, según la nueva convocatoria, el dinero será canalizado especialmente desde núcleos urbanos mayores de 20.000 habitantes, bloqueando el acceso a esas inversiones a los municipios con menor población.

Los presidentes en funciones de las tres instituciones provinciales andaluzas --Fernando Rodríguez Villalobos, de Sevilla; Ignacio Caraballo, de Huelva, y Francisco Reyes, de Jaén--, y el vicepresidente en funciones de la Diputación de Badajoz, Ramón Roperó, han plasmado este jueves en Sevilla su unión en el marco de un encuentro que han mantenido en la capital hispalense.

Al término de la misma, y en declaraciones a los periodistas, el presidente de la Diputación de Jaén ha explicado que en el anterior marco comunitario se le daba "prioridad" al mundo rural en el reparto de una "parte importante" del Feder, lo que sirvió para "mejorar las infraestructuras y servicios" de pequeños y medianos municipios, así como "poner en marcha instrumentos turísticos y sociales" gracias a esos fondos, "mantener la población" y "generar empleo" en dichas localidades.

Sin embargo, "con la nueva propuesta se excluyen de este reparto" los municipios de menos de 20.000 habitantes, según ha añadido Reyes, que ha cifrado "en torno a 300 millones de euros" el dinero que podría dejar de llegar a esas localidades, que "tan importantes" son para Andalucía y Extremadura... [leer más](#)